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2023 年 3 月 11 日（土）会議室にて 

《佐藤会長挨拶》 
 早いもので、あっという間に一年が過ぎ、17 日の卒業式ではこども達も巣立っていきます。 

この一年は、コロナ禍にあっても皆さんのご理解ご協力のもとで、少しずつ PTA 活動が戻って

まいりました。厚く御礼申し上げます。推薦委員さんと会員の皆様のご協力で次年度役員候補も 

揃いました。新年度、新しい体制で二中の PTA 活動を盛り上げていただけると思います。引き続

き役員をされる方もぜひ活動を楽しんでください。陰ながら応援しています。 

本日最後の実行委員会、決めることもたくさんありますのでしっかり務めさせていただきます。 

 

《小杉校長先生挨拶》 
PTA 実行委員の皆さま、本日はご多用の中 PTA 実行委員会にお集まりいただき、誠にありがと

うございます。いよいよ卒業式が来週に迫り、今学期の残りも少なくなってまいりました。 

本年度一年を振り返ってみますと、昨年度できなかった様々な行事が、完全に通常どおりとはい

かないまでも概ね実施できた点では、お子様たちも満足できる一年になったのかなと感じておりま

す。特に宿泊行事がどの学年も大きな問題もなく実施できたことは大変にうれしく思います。 

３年生は卒業式を前に式練習が始まり、社労士さんによる講話など、卒業前の特別授業等も実施

しております。気持ちは高校に向いてきている中で、残り少なくなった中学生時代を楽しんで過ご

しているようにも思います。２年生は昨日午後に高校授業体験があり、高校の先生に来ていただい

て実際に授業を受けました。卒業式には在校生として全員参列することになりますが、卒業してい

く３年生の後姿を見ながら、落合二中の良き伝統を受け継いでほしいと思います。１年生は先週の

新入生体験入学で、多くの小学校６年生が授業風景を見に来ていましたが、彼らが入学する来月４

月には、自分たちが２年生となり、いよいよ先輩になるんだということを感じていたことと思いま

す。それぞれの学年の生徒たちが進学進級を目前にして、４月から新しいステージでよいスタート

が切れるように、この３月を過ごしてほしいですね。 

改めまして、実行委員の皆様におかれましてはこの一年間、PTA 活動の中核としてご協力いた

だき、誠にありがとうございました。本日が本年度最後の実行委員会となりますが、どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

《宇野副校長先生挨拶》 
この一年間、PTA 活動を通してこども達を支えていただきありがとうございました。 

先日 3/9 にフラワーラインの活動が行われました。この活動の始まりは、生徒と保護者、地域

の方々の 8 割によい評価をいただく二中の学校評価にて、どうしても家庭学習と地域との連携だけ

が伸びず、課題となっていました。学習に部活にと忙しいこども達と先生方に、可能な地域活動が

あるかと悩みましたが、昨年度から、コロナ禍で色々な行事ができなった時間を利用し、3 年生を

送るために、と１、2 年生の美化委員に投げ掛けました。今年度は年が明ける前から声掛けしたた

め、花の配置、花屋へのカタログ請求、集まりやすいボランティア募集の方法まで、工夫して主体

的に進めてくれました。そのため当日は美化委員 18 人、ボランティア 3３人と、全校生徒の 1/5

が集まりました。今後の水やりの活動にも期待しています。投げ掛ければ響く落二中生徒の気質が

更に伸びるよう、支えて参ります。皆様もお立ち寄りの際は、こども達の活動をご覧ください。 

新宿区立落合第二中学校 PTA 

ＰＴＡ会長 佐藤 欣也 実行委員会だより 
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－ 議題 － 

１．2023 年度 役員候補者選出についての報告 

先日書面で報告した通り候補者が揃いました。会員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

２．次年度の活動について 

・活動内容について 

 来年度から、卒業対策委員会をなくすこととしました。4 月の 3 年生保護者会時に、役員にて 

卒業記念品などの案や、お手伝いの方を数名募ります。ご協力お願いいたします。 
 
・委員決めについて 

新入生は入学式にて、2・3 年生は第 1 回目の保護者会にて選出します。2・3 年生の活動希望

書を始業式の日に配りますので、記入提出をお願いいたします。 

在校生の次年度委員決めは、今年度の学年部主導となります。よろしくお願いします。 
 
・会費について 

次年度の予算案を実行委員会で協議しました。当年度の会費は当年度の会員に還元したく、 

10 年に一度の周年行事の準備金も確保され、今後積立金にて印刷機を PTA 室に持つ必要性も

薄いことから、次年度の会費を 1,000 円としました。（本年度は 1,500 円） 
 
・会計監査について 

 3/23 に会計監査による監査、3/29 に先生による監査を行います。 

役員会にて、次年度の会計監査 2 名が決まりました。 
 
・新旧合同部会の日程 

 4 月 22 日（土）落二中体育館にて 10 時より新旧合同部会を行います。 

今年度の部長副部長または代理の方は、引継ぎ等のため、出席をお願いいたします。 

 

３．卒業記念品について 

 当初からの卒業記念品は決まっていましたが、1 年生、2 年生の時期にコロナ禍のため活動が制

限される中がんばっていた今年度卒業の皆様に、PTA 会費の還元と敬意を伝えたいため、卒業対

策委員と副校長先生、役員とでもうひとつ記念品を考えました。 

また、卒業生の保護者からお世話になった先生方に花束を差し上げたいという声が多くあり、

先生方と卒業対策委員、学年部と相談し、お渡しすることとなりました。 

費用については、記念品は予備費から、花束は卒対費の余剰と予備費から拠出しました。 

  



 

 

４．規約について 

次年度から運用する以下の件について、規約の変更を総会に提案します。 
 
PTA 発行文書を、紙面から一部オンラインへ移行する際の変更 

 
現 行 改正案 変更理由 

個人情報 

取り扱い

規則 

第２条 

本会が取得する個人情報は、会長に提出された

次の事項を記したものとする。 

（１）保護者の氏名、電話番号、 

電子メールアドレス 

本会が取得する個人情報は、会長に提出された

次の事項を記したものとする。 

（１）保護者の氏名、電話番号、 

  電子メールアドレス及び SNSアカウント 

公式 LINEが運

用される場合の

準備として 

第 20条 

会計監査

委員の 

通知方法

について 

会計監査委員 2名は実行委員会において選任

され、氏名等をＰＴＡだよりにて会員に通知す

る。他の役員および委員との兼任はできない。 

本会の会計を監査し,その結果を総会に報告する。 

会計監査委員 2名は実行委員会において選任

され、氏名等を総会資料実行委員会名簿にて 

会員に通知する。他の役員および委員との兼任

はできない。 

本会の会計を監査し,その結果を総会に報告する。 

学校 HP掲載の

みとなる PTA

活動報告「ひろ

ば」に、個人名

を載せないため 

 
次年度 PTA 年会費を 1,000 円とする際の変更（本年度 1,500 円） 

  現 行 改正案 変更理由 

 

第 30条 

 

会費に 

ついて 

実行委員会にて、全会一致をもって次年度会

費を定める。会費は、生徒 1名および教職員

１名につき徴収する。 

転出入の生徒に対する会費については、別途

細則に定める。 

 

 

  変更なし 

 

 

― 

 

規約細則 

第５条 

転入生徒に対しては、1学期転入は満額、 

2 学期転入は年会費の 2/3、3 学期転入は

1/3とする。 

転入生徒に対しては、1学期転入は満額、 

2 学期転入は年会費の 1/2とし、3学期転入

は徴収なしとする。 

3学期は月数が少

なく、費用が発生

する PTA活動も

少ないため 

 

５．役員の活動報告 

・地域協働学校運営協議会 

2/17 日(金)に本年度最後の地域協働学校運営協議会が行われました。3/9(木)のフラワーライ

ン活動では体育館前のプランターが１０に増えました。学校の行き帰りにご覧ください。 

・育成会 

 5/18(木)19 時～ 落合第二地域センター３Ｆ多目的ホールで 育成会総会が行われます。 

 新年度の会長、副会長はご予定お願いいたします。 

・区中Ｐ協 

 3/14(火) 本年度最後の協議会を予定しています。 

次年度、落合第二中学校は副会長校となります（会長校は落合中学校）。その翌年には会長校と

なりますので、皆様ご協力をお願いいたします。 

・会計より 

 今まで決算報告書は総会時に提出していましたが、今年度の会費を払った 3 年生が決算報告書を 

見ることなく卒業してしまうので、3 年生には在校中に仮決算報告書をお配りする予定です。 

予算案について、会費の項目で述べた理由で、周年行事準備金は減額、備品費積立金は計上なし 

としました。今後は印刷機を使う機会も減ると思われ、今の印刷機が壊れた場合はもう購入せず 

使用料を払って学校の印刷機をお借りすることを考えています。そのため来年度以降、備品費積 

立金は予備費とまとめることを検討しています。 

記念品費は今年度卒業生一人 1,000 円のところを来年度は 1,300 円としました。 



 

 

６．各部の活動報告 

◎学年部 

 1/14(土) 制服リサイクル 開催 

学年部７名参加 19 点 7,900 円売上 

・一年間を通して 5 万円を超える売上がありました。初回 5 月の制服リサイクルが一

番好評で、コロナ禍の間に寄付していただいた制服も多数あり、新入生の洗い替えの

用途などに多数の方が来場、ご利用いただきました。 

・予算はつきましたが、収納用備品は新たに持たず身軽に活動できたらと思います。 

・3 年生が卒業後に、制服リサイクルに立ち寄れる機会を考えています。 

・卒業式で先生方へ花束をお渡しする生徒達と打合せをしています。 

 3/11(土) 実行委員会 出席 

来年度 委員決め打合せ 

◎文化部 

 3/11(土) 実行委員会 出席 

◎広報部 

 1/25(水) 地域誌「おちあい」第 160 号 レイアウト読み合わせ 

 2/8(水) 地域誌「おちあい」第 160 号 校正 1 

 2/22(水) 地域誌「おちあい」第 160 号 校正 2 

 3/11(土) 実行委員会 出席 

 3/15(水) 地域誌「おちあい」第 160 号 配布予定 

◎校外生活部 

 1/17(火) 育成会校外生活部 委員会 1 名参加 

落合ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ作成カレンダー 作成後会議 

 3/11(土) 実行委員会 出席 

◎推薦委員会 

 推薦活動：候補者への電話かけ 候補者に連絡事項お知らせ 

 2/18(土) 2023 年度 PTA 役員候補者名の印刷配布 

 3/11(土) 実行委員会 出席 

◎卒業対策委員会 

 3/11(土) 実行委員会 出席 

・卒対費を集めて会食を行うことが数年前から今後もむずかしくなっています。自主的

な活動として残すことも考えましたが、委員会としては今年度で最後としました。 

・副校長先生、役員の方、学年部さん、卒業記念品の相談をありがとうございました。 
 
７．その他  ・生徒の転出入の確認 なし 

 

卒業後に不要となる制服がありましたら、リサイクルのご協力をお願いいたします。 

随時受け付けておりますので、クリーニングまたはご家庭で洗濯済のものを 

副校長先生までお持ちください。 
 
     ＊＊ 1 年間ありがとうございました ＊＊ 

 

 
来年度の新旧合同部会は、4/22(土)10:00～ 

落二中体育館にて開催予定です。 

 


